

### CNS REGIONAL COCHABAMBA REALIZA LA ENTREGA DEL SERVICIO DE HEMODIÁLISIS DEL HOSPITAL OBRERO N° 2



Con una inversión mayor a un millón de bolivianos, la Caja Nacional de Salud (CNS) Regional Cochabamba realizó el mantenimiento de la infraestructura del servicio de Hemodiálisis de Hospital Obrero N°2.

Este importante proyecto fue entregado el martes 17 de enero de 2023, en un acto significativo, en presencia de autoridades nacionales, regionales, jefes de servicios del nosocomio y controles sociales.

El doctor José Luis Martínez Callahuanca, Gerente General de la CNS, resaltó la importancia de esta obra que va en beneficio de la población asegurada al haberse realizado la ampliación y refuncionalización de los ambientes.



Por su parte, el doctor Elios Rojas Sánchez, Administrador Regional, añadió que la CNS de Cochabamba se encuentra ejecutando proyectos para garantizar una atención de calidad a la población asegurada.



*¡Hacia la Reestructuración!*